



古河市丘里に工場を構え今年で52年となる北関東工場では、大小多岐にわたる製造ラインによって、高品質なステンレス鋼を素材とした幅広いサイズレンジの鋼管を製造しています。中でも高周波誘導加熱+プラズマ溶接法の採用は、製品製造における大きな技術的アドバンテージとなっています。この溶接法は、大河内賞を受賞した独自開発技術です。製品は、プラント・建築物等の配管や水道用配管、食品工業用配管に加え、抽伸設備を活用したシリンドラーなど、多くの分野で幅広く使用されています。これからもステンレス鋼管を通して、より快適で豊かな社会を支えていきます。



▲造管機(写真右)により製造した溶接ステンレス鋼管一般配管用(写真左上)・プラント用(写真左下)

全国へ、そして世界へ

# 古河のモノづくり

人と、社会と、環境にもっと身近な会社  
日鉄ステンレス鋼管株式会社

### ■会社概要

会社名：日鉄ステンレス鋼管(株)  
北関東工場(古河)  
住所：丘里3番地2  
電話番号：98-2472  
従業員数：132人  
年商：223億円(2020年度)



## Contents (目次)

- 3 全国へ、そして世界へ  
古河のモノづくり力
- 4-9 <特集>  
ICT教育で変わる学びのかたち
- 10 ◆市役所窓口の混雑分散化にご理解とご協力を
- 11 ◆農業委員・農地利用最適化推進委員を紹介し
- 12 ◆古河大使 樋口真嗣氏×浅野恭司氏スペシャル対談/あなたのペットが近所から好かれるために
- 13 ◆古河ブランドに新商品が仲間入り! /10月18日は「統計の日」です
- 14 ◆全国大会出場・表彰
- 15 健康百科/古河今昔物語
- 16 キラリ古河ビト
- 17 今月の古河っ子
- 18 古河歴史見聞録
- 19 図書館の本棚から/わたしの夢
- 20-21 古河インフォメーション
- 22-31 お知らせページ/広告
- 32 「5つの場面」に気をつけよう/読者アンケート

### 針谷市長からのメッセージ



11月1日から始まる「市長と語ろう まちづくり」は、今年度も事前予約制やオンライン開催など、新型コロナウイルス感染防止対策を実施して開催します。

地域の皆さまと市の将来ビジョンや課題について率直な意見交換を行い、まちづくりに対する思いを共有することで住みよい都市の発展につなげていきたいと思っておりますので、皆さまの参加をお待ちしています。



P4-9



P10



P12

### 今月の表紙は「新しい学びのかたち」



市内小中学校では、ICT教育のための環境整備が急速に進められ、タブレット端末を使った授業が日常的な風景になっています。西牛谷小学校では、児童たちが慣れた手つきで端末を操作し、楽しそうにオンライン授業を受けていました。